
 

会議結果 

 

会 議 名 第 16回西尾市補助金等検討委員会 

日 時 令和 元 年 8月 20日（火） 午後 1時 45分～午後 3時 45分 

場 所 西尾市役所 4階 41会議室 

出 席 者 

委員…横山会長、久世副会長、三浦委員、清水委員（榊原委員欠席） 

事務局（企画政策課）…斎藤課長、高須課長補佐、鈴木主任主査、三浦 

健康課…牧課長補佐、梅田主事、大河内主事 

 高須課長補佐が会議を進行。 

 会議の概要は次のとおり。 

１ 会長あいさつ（横山会長） 

２ 補助金の評価 

  （１）補助金№92,№93,№94,№101,№102,№103,№107,№108,№23,№24,№25 の確定について 

高須課長補佐から説明。 

  前々回評価した 11の補助金について、確定とする。 

№ 補助金名称 担当課名 評価 

92 西尾市商業協同組合（道路占用料）補助金 商工観光課 見直し 

93 一色町商工会（道路占用料）補助金 商工観光課 見直し 

94 西尾みなみ商工会（道路占用料）補助金 商工観光課 見直し 

101 西尾市商業協同組合（電灯料）補助金 商工観光課 見直し 

102 一色町商工会（電灯料）補助金 商工観光課 見直し 

103 西尾みなみ商工会（電灯料）補助金 商工観光課 見直し 

107 西尾市商業協同組合（街路灯償却資産）補助金 商工観光課 見直し 

108 西尾みなみ商工会（LED化）補助金 商工観光課 見直し 

23 原爆被爆者通院費補助金 福祉課 見直し 

24 西尾市献血推進協議会補助金 福祉課 現状維持 

25 障害者共同生活援助事業費補助金 福祉課 見直し 

 

 

（２）補助金№22,№26,№27,№28,№29,№30 の検討結果について 

高須課長補佐から説明。 

  前回会議で協議した 6つの補助金シートの案を事務局で作成したため報告。修正等の意見があれ

ば次回までに事務局へ連絡をしてもらう。 

  （３）補助金№41,№42,№43,№44,№45(1),№45(2)の検討について 

●補助金№41 在宅当番医制運営費（業務形態別）補助金（健康課） 

・主な委員からの意見等 



 

 休日診療については市民の要望や利用度などを確認して、より利用しやすい制度を目指してい

ただきたい。 

 市民ニーズを把握し、在宅医療機関の診療科目にも配慮していただきたい。 

 補助金の単価としては適正と考えます。 

●補助金№42 保健予防活動費補助金（健康課） 

・主な委員からの意見等 

 市が何に対して補助をするのかを明確にしていただき、安易な団体への補助とならないように

していただきたい。 

 複数の補助金が交付されている補助団体について、一度精査をしていただきたい。 

 補助内容について精査していただきたい。 

 補助金交付要綱内の補助対象経費が曖昧である。 

●補助金№43 食品衛生活動費補助金（健康課） 

・主な委員からの意見等 

 愛知県食品衛生協会からの脱退も視野に入れた協会のあり方について問題提起をしていただ

きたい 

 過去から継続している補助金であり、歴史的な使命は終えたと考える。 

●補助金№44 看護師等養成所運営費補助金（健康課） 

・主な委員からの意見等 

 補助金の効果が市内に還元されるように、卒業生が市内の医療機関に勤務するような方法を検

討していただきたい。 

 看護師不足を解消するためにも必要な補助金と考えます。 

●補助金№45(1)  西尾市一般不妊治療費助成金（健康課） 

・主な委員からの意見等 

 医療機関で申請書を配布するなど、申請しやすい環境づくりを検討していただきたい。 

 この補助金の他に、子どもを産み育てやすい西尾市になるための補助制度を検討していただき

たい。 

 他の補助金を削減しても拡充するべきと考えます。 

●補助金№45(2)  西尾市特定不妊治療助成金（健康課） 

・主な委員からの意見等 

   医療機関で申請書を配布するなど、申請しやすい環境づくりを検討していただきたい。 

   この補助金の他に、子どもを産み育てやすい西尾市になるための補助制度を検討していただき

たい。 

   他の補助金を削減しても拡充するべきと考えます。 

   年齢制限については再検討をお願いしたい。 

 

３ その他 

  鈴木主任主査から説明 

  ・次回以降の予定を説明。 

 以上、午後 3時 45分終了 

 


